



# Pressedienst

12. März 2019

133/2019 Ehemaliger Bürgermeister pflanzt zugesagten  
Baum

134/2019 VHS-Seminar /Bildungsurlaub  
Mit Word und Excel fit für's Büro

*Terminwiederholung; PM 115/2019*

Blutspendeaktion im Rathaus





12. März 2019

133/2019

## **Ehemaliger Bürgermeister pflanzt zugesagten Baum**

Acht Meter hoch und fast 800 Kilo schwer ist der Ginko, der in der letzten Woche vor dem Rathaus am Europaplatz gepflanzt wurde. Gespendet hat ihn der frühere Bürgermeister Johannes Beisenherz.

Ursprünglich hatte er versprochen den Baum vor dem Gretenkordhaus in der Castroper Altstadt zu ersetzen, der im Zuge der barrierefreien Umgestaltung der Haltestelle weichen musste. Da dort aber eine Vielzahl von Versorgungsleitungen im Bereich des ursprünglich geplanten Baumstandorts liegen, konnte der Ginko dort leider nicht gepflanzt werden. Nun hat der Baum, der als Symbol für Umweltschutz und Frieden gilt, eine neue Heimat in unmittelbare Nähe zu anderen Ginkos an der Straßenseite der Rathausfassade gefunden.

Johannes Beisenherz hat auch einen persönlichen Bezug zum Ginko-Baum. „Mein erster Deutsch-Leistungskurs hat mir einen solchen Baum geschenkt. In meinem Garten ist er groß geworden und ich freue mich noch heute daran“, so der ehemalige Lehrer und Bürgermeister.





12. März 2019

134/2019

VHS-Seminar/Bildungsurlaub

## **Mit Word und Excel fit für's Büro**

In den Osterferien, vom 15. bis 18. April, dreht sich beim EDV-Seminar der Volkshochschule alles um einen schnellen Einstieg in die beiden wichtigsten Programme des Büropakets Office. Die beiden Programme zur Textverarbeitung (Word) und zur Tabellenkalkulation (Excel) sind nahezu unverzichtbar im Büro-Alltag. Nach Vermittlung der Grundlagen trainieren die Teilnehmer jeweils von 9.00 bis 15.00 Uhr im VHS-Computerraum an der Bodelschwingher Str. 35 unter fachkundiger Anleitung mit unterschiedlichen Übungen, um fit für's Büro zu werden.

Für diese Fortbildung können vier Tage Bildungsurlaub beantragt werden. Aber auch ohne Bildungsurlaub kann man teilnehmen. Anmeldungen nimmt die VHS Geschäftsstelle, Widumer Straße 25, unter Tel. 02305 / 5488410 oder per E-Mail an [vhs@castrop-rauxel.de](mailto:vhs@castrop-rauxel.de) entgegen. 132,-Euro





# Pressedienst

*Terminwiederholung, PM 115/2019*

## **Blutspendeaktion im Rathaus**

Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) führt am Donnerstag, 14. März, von 12.30 bis 15.30 Uhr im Rathaus, im Eingangsbereich zum Ratssaal zwischen den Eingängen B und C, wieder eine Blutspendeaktion durch.

Nicht nur die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung sind an diesem Tag zur Blutspende aufgerufen, sondern auch alle Castrop-Rauxeler Bürgerinnen und Bürger.

Spenden dürfen gesunde Männer und Frauen im Alter zwischen 18 und 65 Jahren. Mitzubringen ist ein gültiger Personalausweis und - wenn vorhanden - auch der Blutspendeausweis. Erstspender erhalten diesen Ausweis einige Wochen nach ihrer Spende mit der Post. Eine knappe Stunde sollten die Freiwilligen für die Blutspende einplanen, inklusive einer kleinen Stärkung im Anschluss.

Für Patienten, die auf Transfusionen von Blutpräparaten angewiesen sind, sind Blutspenden lebenswichtig. Denn ohne Blut ist auch das perfektteste medizinische Versorgungssystem bei schweren Verletzungen und lebensbedrohlichen Krankheiten nicht funktionsfähig. Und Blut kann nicht künstlich hergestellt werden.

Weitere Informationen zum Ablauf einer Blutspende und zukünftige Blutspendetermine sind unter [www.drk-blutspende.de](http://www.drk-blutspende.de) abrufbar.

